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私 は過去 にではな く 今 日と明 日に生 き る (エ ジ ソン )

花の盛 りも慌ただしく過ぎ去 り、替わつて頬を撫でて吹き過ぎて
いく南風の暖かさになぜか心が浮き立つ今 日この頃です。
今年は元号が変わり、ゴールデンウイークが新天皇の即位に伴い

10日 連続の体祝 日となることから、例年に比べて海外旅行者の予約
が 3倍以上になるなど、何とも羨ましいニュースも流れています。
檀信徒の皆様方には益々御清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、当山の護持隆盛のため、何かと御配慮と御協力を賜りまして
誠にありがとうございます。

冒頭の言葉は発明王と呼ばれたエジソンの残 した名言の一つです。蓄音器や人幡の竹
を用いたとされる白熱電球、活動写真などを発明し、既に富と名声を得ていましたが、
それで満足することなく、それまで以上に世界の人々が驚き、生活を豊かにする発明を
生きがいにしていました。けっして過去の業績に満足せず、未来に向けて更なる努力を
重ねたと伝えられています。

_坐 し_≡ シじ4×とい えども 失融壼整盈墜2た上j≦菫L」たの上江な
言葉からそれが読み取れます。「私は失敗 したことがあ りません。
ただ、1万通 りの上手く行かない方法を見つけただけです !」 と。
偉人と言われる程の人でも、多くの失敗があつたからこそ素晴らしい

成功があったともいえます。失敗を恐れず、根気よくチャレンジし

続けることが大切だということを教えられます。
過去、現在、未来とい う時間の流れの中で、現在は過去の積み重ね

であり、現在は亥J一刻 と過去になっていく一方で、その弛まぬ努力の
一つ一つが確かな未来へと繋がっているのだと思います。

昨 日、新年度西念寺役員総会を開き、昨年度事業報告及び会計報告がされ、併せて

本年度事業計画と予算案について全会一致で御了承いただきました。昨今の時代の変化
は想像以上に激 しく、寺院経営につきましても決 して例外ではあ りません。 これまで
培われて参 りました歴史と伝統を大切にしつつ、これからの時代に柔軟に対応 した寺院
の在 り方を新役員様を中心にスモールステップで着実に推進 して参 りたいと思います。

お彼岸やお盆等の年中行事や年回忌法事等は多くの檀信徒様に支えられ如法に勤めさ
せていただいてお り、当山の歴史に残る新本堂の落慶や 23年ぶ りの五重相博会等の大
事業はお陰さまにて成功裡に終えさせていただきましたが、一方で観音堂や鐘楼、山門
修復等の第二期工事は大きな課題 として残つたままです。また、時代の急激な変化の中
で次世代を担 う若い方々へお念仏の真髄をどうお伝え
していくかも喫急の課題です。
皆様の御先祖をお護 りし、安心 して次の時代に引き継

いでいけるよう、檀信徒皆様方の一層の御支援 と御協力
をお願い申し上げます。

当日の総会資料を同封 させていただきます。御一読
くださいますようお願い申し上げます。菫 面 に 績 (

西 念 寺 だ よ り 卯月号

寡の勉〒mO苗
17見曇馘戦銑

′



1春 彼 岸 会 の様 子 か ら ]

3月 17日 から23日 まで、春の彼岸会を厳修致しました。お中日法要には多くの壇

信徒の方々にお参 りをいただき、盛大に行 うことが出来ました。

法要の後、今回は善福寺副住職川野真広上人ご夫妻にお越 し頂き、「あぁ、極楽ってい

いな。お念仏つていいなJと 思つてもらえる演奏会を実施いたしました。
ま た 、 多 くの方 々 か ら

御 回向をいただきま した。

中 日法要で全体回向、彼岸
の入 りと結願法要で施主様

別の回向をさせていただき

ま した。誠 に有 り難 うござ

いました。

[知 恩院おてつぎ運動参カロの様子から】
3月 29日 、佛教婦人会員や総代様、壇信徒有志の方々の御参加 を得て、知恩院おて

つぎ運動信行奉仕団に参加 しました。今年で連続 41回の参加 とな りました。
この行事は、お念仏の根本道場である知恩院にお詣 りし、法然上人の祖廟にてお念仏

を称え、自分 自身を見つめ直 して信仰心を高めることをめざし、家庭・社会の人々の和

合に寄与することを狙い としています。今回より往復貸 し切 リバスを使用 し、よリー層

参力日していただきやす くな りま した。 どなた様で も御参加 いただける行事ですので、

是非 とも多くの方々の御参加 をお待ちしてお ります。

【納骨堂
″
紫雲庵

〃
使用準備完 了のお知 らせ 】

昨今の社会情勢や家庭環境の変化に伴い、御要望の多かった納骨堂
″
紫雲庵

″
がすべて

の修正工事と関係書類の整備を終え、ようやく完成の運びとなりました。
詳細なパ ンフ レッ トも準備 し、

いつでもご覧いただ くことが可能

です。 よく見 られ るロッカー式の

納骨堂 とは異な り、お参 りしやす
い温かい雰囲気 を作 り出 していま

す。お寺へお越 しの節 には是非御

高覧いただければと存 じます。

【今年もお花をいただきました】
今年も春のお彼岸に合わせて、

岩井正義様よリプランターに植え

られた多くのお花を頂きました。

参詣者から、「凄く綺麗ですね |」

とお声掛けいただきました。

誠に有 り難 うございました。

【建築資金寄進のお知 らせ ]

今回、下記の方から建築資金の繰 り上げ寄進を賜 りました。

第二期工事を控え、まだまだ資金が必要の中、厚く御礼申し上げます。

・ 100万 円 安 田  智  様


